



NPO 法人

The Hino citizen activities group contact meeting news

ひの市民活動団体連絡会ニュース

40号 平成27年12月15日

発行人：NPO 法人ひの市民活動団体連絡会 理事長 湯口 裕
編集：広報部 〒191-0012 日野市日野 1369-27 TEL/FAX 042-581-6144
E-mail: hino-cagcm@tokyo.email.ne.jp URL http://hinokaturen.sakura.ne.jp/

「まちづくり市民フェア2015」開催

参加団体：17団体 ・ 来場者：1,800名

今年のまちづくり市民フェア2015は10月18日(日曜日)に市民の森ふれあいホールで開催され、77の市民活動団体と1,800名の市民が参加しました。

幸いにも天候にも恵まれ、屋外会場となった仲田の森公園では様々な体験イベントが行われ、子供たちの楽しそうな声が溢れていました。またフードコーナーでは市民団体による様々な食事が提供され、こだわった食材や炊き出しご飯を楽しんでいました。昨年から取り組んだマイ食器マイ箸を持参した市民も多く、ゴミ減量への市民の意識の高さが伺われました。

今年は参加団体と市民との交流を図ることを目的に会場内にオアシスというコーナーを設置したところ、休憩場所としての利用だけではなく市民同志の話し合いの場として盛り上がりました。オアシス周辺では山高帽子をかぶったコンシェルジュが市民を案内し喜ばれていました。オープニングセレモニーでの都立日野高校ダンス部や一輪車クラブは例年通り好評でした。多目的ホールで行われた市民団体による踊りや演奏も、その生の迫力に市民は大喝采でした。

今年の特徴としては学生の皆さんがボランティアだけではなくブース出展や大道芸などに積極的に参加し、会場内が活気に満ち溢れたことです。さらに今年の抽選ではグルメ券を景品とし、協賛された飲食店に市民が足を運ぶ機会を演出し、会場内には協賛店舗の位置が分かる地図も設置しましたのでこれから皆さんが行かれるのが楽しみです。

フェアに参加された市民団体の皆さんお疲れさまでした。今回の市民フェアを通じて仲間になった市民団体・市民の皆さんは、これから更に地域での連携を深めてまちづくりに貢献をしましょう。皆さんのまちづくり市民活動に期待をしています。

実行委員長 原 耕造



← オープニング

→ 子どもの広場



→ コンシェルジュ



← 模擬店

→ 展示ブース



第3回 大坪冬彦日野市長との懇談会を開催

2015年8月12日14時30分より、ひの市民活動団体連絡会（以下連絡会）と市長との懇談会が日野市役所101会議室にて開催されました。日野市からは大坪市長をはじめ大島企画部長、熊澤地域協働課長と地域協働課の職員が出席し、連絡会からは16団体22名が出席しました。

湯口理事長から連絡会の状況報告と今後の取り組み発表、日野市長の挨拶、熊澤課長の前年度懇談会後の経過報告がありました。その後特にテーマを決めずに各団体からの意見に対して市長が答えディスカッションするという形で懇談会は進められました。

連絡会の各団体からは、IT、防災、障害者、遊歩道、空き家対策、百草台コミュニティーセンター、農業、福祉、ゴミ、パブリックサポートテスト（NPO法人が広く市民から支援を受けているかどうか判断するための基準）、仲田の森蚕糸公園、ふれあいホール、万願寺交流センターなどの問題に対し意見や要望がだされ、市長からはその一つ一つに対して丁寧に答えて頂きました。



正味2時間の懇談会は熱く有意義な意見交換が交わされ、行政と市民活動団体との協働の大切さが確認される場となりました。問題点が多岐にわたり焦点が定まらなかった点もあり、次回は更なる事前準備が必要と思われます。

協働部会長 和田 達也

NPO 法人化記念式典を終えて

ひの市民活動団体連絡会は2003年4月に発足して以来13年目の本年5月に、念願のNPO法人となりました。これを記念し8月23日に日野市市民の森ふれあいホールにおいてNPO化記念式典を開催しました。25団体44名と行政・議会関係者19名の含む総勢73名の出席をいただき、理事長挨拶、日野市長・日野市議会議長の来賓祝辞に続き連絡会の歩みが事務局長から紹介されました。

その後記念シンポジウムに移り、自治会や大学生・農業者・青年会議所・ボランティアセンターなどのいろいろな分野で活躍中のパネリスト8名による、まちづくりについてのプレゼンテーションが行われました。最後にまちづくりの専門家である日野市地域協働アドバイザーの井上さんにまとめていただき、充実した記念シンポジウムを終了しました。

引続き行われた懇親会にも多くの皆さんの参加があり、大いに賑わいました。参加者からはまちづくりに関する、いろいろな分野での話を聞くことができ、大変よい機会を得たと喜びの声が聞かれ、盛会のうちに閉会となりました。

事務局長 溝口 常之



パネリストと

↓ アドバイザーのみなさん



新規加盟団体

●NPO法人ひの・I-BASYO

ホームページ <http://hino-ibasyo.com/hp/>

私たちはNPO法人ひの・I-BASYOです。4月から主に「クリッパーズ」という名称で、「放課後等デイサービス」と「児童発達支援」という事業を行っております。放課後等デイサービスは、主に就学児童を対象に放課後や長期休業に子どもたちが通い、居場所であると共に、仲間との関わりを通し発達を促してゆく場です。また、児童発達支援は主に就学前の児童を対象に個別や集団の療育を通して発達支援を行う場です。更に、私たちは、講演会などを開催し発達障害に関する啓発活動も行い、障害の有無にかかわらず共に生きる社会の実現を目指したいと思っております。



●多摩ファミリーオーケストラ

ホームページ <http://tamafami.com/>

多摩ファミリーオーケストラは、1985年に発足した日野青少年オーケストラを母体とし、発足から20周年を迎えた2005年に、大人も子供も一緒に楽しめる音楽作りを目指し、多摩ファミリーオーケストラとして新たにスタートしました。「子どもから大人まで合わせる心とハーモニー」をモットーに、週1回（基本は日曜午後）楽しく活動しています。青少年のための団体としてスタートしたオーケストラとして、ファミリーオーケになってからも、その理念は大切に守り続けています。



オーケストラ全体が、日野市における一つの家族のように存在することで、そこを通じて地域に住む大人たちと子ども達とのコミュニティの醸成、オーケストラとそれを支える人達との繋がり、子ども達同志の繋がりを作り出した、という思いを大切に活動しています。今後ともよろしく願いいたします。

連絡会ニュース40号に寄せて

日野市長 大坪 冬彦



「NPO法人 ひの市民活動団体連絡会」の皆様におかれましては、日頃から日野市の市民活動団体を支援していただき、誠にありがとうございます。

さて、今年は皆様にとって飛躍の年となりました。5月には、認証NPO法人となり、8月に行われました、法人化記念シンポジウムには、市民活動団体のほか、自治会長、大学生の方など市内で活躍する多様な方々が参加しており、新たな息吹を感じたところです。

日野市としましては、市民の皆様や関係団体の皆様のお力添えとご協力をいただきながら「諸力融合」で市政を進めていくことが持続可能なまちづくりの実現に結びつくと考えています。そのような中で多世代、多様な主体をつないでいる連絡会の皆様のお力は大変重要です。これからも、まちづくりのよきパートナーとして、ご支援ご協力をお願いいたします。

羽ばたく中間支援組織として

10月18日(日)に開催された「まちづくり市民フェア2015」は、盛況のうちに終わられ、おめでとうございます。活躍されたひの市民活動団体連絡会の皆様も本当にお疲れ様でした。

地域協働課では、第1回目の地域懇談会参加者の中からアンケートにより有志を募り、各地域でどんな取り組みが出来るかを「アクションプラン」チームで現在検討しています。2回目の地域懇談会でそのアクションプランを皆様に披露することが出来ると思いますので、また皆さまのご協力をお願いいたします。

連絡会におかれましてもこれから、年度末にかけて中間支援組織としての活動が続きます。連絡会独自セミナー、ひの市民活動支援センターまつり、そして来年2月に開かれる「第2回まち活」は日野市社会福祉協議会との共催を検討されていると伺っています。

これからも多角的な視点で市民活動支援を考えて、市民の関心がさらに市民活動に向かうようにしていただけることを期待しています。地域協働課も皆さんと一緒に取り組んでまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



事務局便り

支援センターまつりのお知らせ

皆さん お待たせしました!!
連絡会の仲間と、そして地域の皆さんとの交流を通し、市民活動の輪を広げましょう。
待ちに待った“支援センターまつり”はすぐ!

<イベント内容>

- ・マンドリン演奏・マジックショー・歌(合唱)
- ・餅つき・焼き芋・バウムクーヘン作り・フリーマーケット・模擬店・地場野菜の販売・・・
- ・お楽しみ抽選会もあるよ。

お友達を誘ってきてね! 待ってるよ!

- 日時 2015年11月28日(土)
11時から15時まで
- 場所 ひの市民活動支援センター
- 主催 NPO 法人ひの市民活動団体連絡会

★★ねんも公園除草の御礼★★

会員の皆様によるねんも公園の一斉除草は、植木の剪定を含め9月27日(日曜日)に16団体27名の参加で無事終了しました。参加の皆さん、ありがとうございました。

★★写真は連絡会ブログで★★

本号は市長懇談会・NPO 化記念式典・まちづくり市民フェア 2015 等のイベントが重なり写真を載せきれませんでした。

写真は連絡会ホームページの連絡会ブログに載せてありますのでご覧ください。

URL <http://hinokaturen.sakura.ne.jp/>



編集後記

ムーンパワーを肌で感じながら、露天風呂に入るのがマイブームです。今年のスーパームーンを見逃した方に朗報! 来年は、月と地球の距離がこの何十年間で最短距離になり、とても大きなスーパームーンが期待されるとのこと、2016年11月16日を○チェック! (NPO 法人 Rapport 吉岡 奈津恵)

